

SANCEY

Associations

Des véhicules de service pour l'ADMR locale

La fédération ADMR du Doubs, avec le soutien du Département, vient d'attribuer, au secteur du Vallon de Sancey, six véhicules, superbement équipés qui ne passeront pas inaperçus dans la campagne.

Sachant que les aides à domicile ADMR effectuent environ 4 millions de km par an au niveau du département, pour lesquels elles perçoivent une indemnité kilométrique, l'idée est de mettre à disposition de ce personnel des véhicules professionnels de service. Ceci concerne les salariées qui effectuent plus de 8 400 km par an.

Cette nouvelle organisation va demander une gestion particulière concernant plus de 200 véhicules au niveau du département.

Auparavant chaque agent devait fournir son véhicule, ce qui était un frein à l'em-



Le président, les responsables et les utilisatrices des véhicules de service ADMR. Photo ER

bauche. Ce n'est plus le cas depuis l'adoption de cette formule plus attractive. Ces véhicules constituent une véritable valeur ajoutée au travail qu'accomplissent

les aides à domicile. La section de Sancey pourra alors mener au mieux sa tâche sur les nombreuses communes de son territoire.